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第２回　（２３２７回）　　例会報告 ２０１８．７．１２　
1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　我等の生業  　」

3． 来訪者紹介

4． 出席報告

5． 会長の時間・会長報告

6． ニコニコ報告

7． 委員会報告

8． 幹事報告

9．

10． 閉会宣言　点鐘 95.2%

77.8%

出席報告

「　四つのテスト　」

ソング

46 10/11 25/35 10

出席会員数 欠席者数 出席率
卓話「奉仕雑感」
　　　　　　　中窪ガバナー補佐様

会員数
出席計算

免除会員数

通算2325回修正 45  8/11 32/34 2

通 算 2327 回

4月
大和國　登美山鼻高　霊山寺にて

第 ３ 回（２３２８ 回）例会プログラム平成30年7月1９日（木）
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副会長 小原 壮一
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会長の時間 （追山会長）

                      ＤＩＳＴＲＩＣＴ　　ＷＥＥＫＬＹ　ＢＵＬＬＥＴＩＮ 例会場 奈良ロイヤルホテル内

2018～2019年度  2018～2019年度

国際ロータリーのテーマ  地区のスローガン

皆様、今晩は第２回目の会長の時間です。

先日は９０年に有るか無いかの大雨に見舞われました、被災地の皆様には心からお見舞い申し上げます。

また奈良県でも１名の行方不明者が出ております、大和郡山在中の方ですが富雄の大和田町でバイクが発見

されており、奈良市消防団富雄分団に捜索依頼があり７日８日で延べ８０名にて捜索をいたしましたが、残念なが

ら発見はできていません。災害の少ない奈良市ではありますが近年何が起こるかわかりません。

有事の折はまず自分を守ることを 優先してください。

そして８日日曜日、コルネ君の帰国に大勢の皆様にお見送り頂き有難う

ございました。

私と奥田会員で文教大学にてＲＬＩの研修を受けてまいりました。

毎回の事ですが６時間みっちりの研修です、デスカッション形式のため、

居眠りも一切できない中頑張ってまいりました。

本日は、各理事の方針発表です、よろしくお願いいたします。

以上で会長の時間といたします。有難うございました。



（猪上幹事）

　

輪会幹事  　　　

ニコニコ報告 幹事報告

会員夫人の誕生祝

委員会報告

追山重法会長

第２回目の例会です。本日は奈良市長と奈良新聞

へ訪問してきました。吉村実行委員長、猪上幹事、

金田理事、下村委員長、ありがとうございました。

本日理事様の事業計画発表宜しくお願いします。

林秀彦会員

次週からＩＭに参加していただく為に県下、各クラ

ブ訪問、ご苦労様ですが、よろしくおねがいいたし

ます。特に奈良西ＲＣは会長方針にも全員参加で

大成功につながる様、皆様のご協力よろしくおね

がいします。

小原壮一会員、中西吉日出会員、谷垣嘉輝会員、

津山初雄会員、下村由加里会員、植野洋志会員、

榎木晋作会員、寺田信弘会員

小松さん、今年一年ガンバレ、ニコニコご苦労様

です。

猪上正孝会員

理事の皆様、就任あいさつよろしくお願いいたしま

す。奈良新聞へのあいさつ、下村会員、金田会員

ありがとうございました。

川野隆祐会員、植野教夫会員

今年度執行役員の皆様、一年間お世話になります。

東山光秀会員

９月１１日 霊山寺ゴルフコンペを奈良国際ゴルフ

クラブにて開催いたします。皆さまのご参加をお待

ちいたしております。

笹本麻琴会員

理事のみなさま、今年１年よろしくお願いします。

私も初めての増強の理事としてガンバリます。

小松玲子会員

理事の皆様 本日はよろしくお願いします。ニコニ

コがんばりますので今年１年よろしくお願いします。

①例会変更情報は、表の座席表と共に掲

示しております。

また、ホームページの会員ページにも掲載

しておりますのでご覧下さい。

②来週7/19は、中窪ガバナー補佐をお迎え

してのクラブ協議会です。

16：15集合、16：30開始です。本日、協議会

スケジュールを配布しておりますので目をと

おしておいて下さい。

各理事役員、委員長の皆様、お1人2分の

発表でお願い致します。

やむなく欠席される場合は、必ず担当理事

様に代読を直接お願いして下さい。

中川ガバナーから入会3年未満の会員様は

必ず出席するようにとの要請が届いており

ますのでよろしくお願い致します。クラブ協

議会は、クールビズでかまいません。

それと先週お配りした概況報告書を忘れず

必ず持参して下さい。

③来来週の7/26合同ガバナー訪問のスケ

ジュール表を配布しております。

ガバナーお迎えの集合時間は、ホテルフロ

ント前に14：30です、よろしくお願い致します。

合同ガバナー訪問は、必ずジャケット、ネク

タイ着用でお願い致します。

暑いので自前のジャケット、ネクタイでかま

いません。制服でなくてかまいません。

④地区より先日の豪雨災害のお見舞い並

びに被害についてのお伺いがとどいており

ます、本日回覧しております。

当クラブで被害にあわれた会員様は、事務

局からガバナー事務所に報告しますので、

事態が落ち着きましたら被害状況等を事務

局まで文書データでお知らせ下さい。

⑤国際ロータリー日本事務局 財団室から

ポリオサバイバーの実話が基になった映画

のPRが届いておりますので回覧しておりま

すのでご覧下さい。

⑥会員名簿、木村会員の一部訂正があり

ますので新しい張替え用シールを配布して

おりますので上から貼っておいて下さい。職

業分類表は差し換えておいて下さい。

道端孝治会員夫人 陽子様 7月 5日

内藤源美会員夫人 惠 様 7月10日

谷垣嘉輝会員夫人 玲子様 7月27日

榎木晋作会員夫人 有子様 7月27日

皆様おめでとうございます

佐川親睦委員長

8/26（日）に今年度第1回家族親睦会を開催致し

ます。

今回は、中の島フェスティバルゲート37階の「ラ・

フェットひらまつ」でのランチ、その後、シルクドソ

レイユ創設30周年記念作品「ダイハツ キュリオ

ス」の観賞です。8/26（日）11：30中の島フェスティ

バルゲート現地集合となります。

会費は、会員20,000円、会員家族15,000となりま

す。詳細は本日回覧しております出欠表に添付

しておりますのでご覧下さい。

ホームページでラフェトひらまつ、ダイハツ キュ

リオスと検索していたければさらに詳細がご覧に

なれます。多数のご参加よろしくお願い致します。



（（

＜クラブ財団事業計画発表＞

クラブ財団担当 相澤万裕子理事

今期、財団理事を努めさせて頂きます相澤です。

まず、財団補助金委員会ですが、ロータリー財団プログラム

は、その活動資金の多くを、会員皆様からのご寄付で占めて

おります。このことからも皆様には、ロータリー財団の活動に

ご理解頂き、ご寄付をお願いしたいと考えています。

まず、会費と一緒に集めさせて頂く「年次寄付」ですが、これ

はクラブや地区が地元で奉仕プロジェクトを実施したり、奨学

金を提供したりするための補助金として活用される他、国際

的な取り組みを支える大切な資金となります。前年度と同じ

く、半期12,000円で皆様にご寄付をお願いします。なお、年次

寄付は、「ポール ハリス フェロー」や「ポール ハリス ソサ

エティ」「メジャードナー」などの寄付認証者の対象となりま

す。次にポリオプラス基金ですが、ポリオを世界から撲滅する

という目標の支援のための寄付です。こちらも前年度と同じ

く、地区目標である１人当たり年間３０＄のご負担をお願い

し、会費と一緒に集めさせて頂く予定でいます。また、財団月

間にはポリオボックスの設置も検討しています。他にも「恒久

寄付」というものがございます。これはロータリーの活動を末

永く支えるための寄付になり、当クラブも何名かお願いできれ

ばと考えています。恒久寄付は、「ベネファクター」や「メジャー

ドナー」などの寄付者認証の対象となります。通常は現金寄

付の形でなされますが、遺贈や生命保険、有価証券や不動

産のような方法もありますので、ご希望の方はご相談頂けれ

ばと思います。 定期的に会長・幹事、会計及び財団補助金委

員会等と寄付の達成程度等について認識を共有し、確実に

目標額を達成できるようにしていきます。

ロータリーの会員の皆様に、財団についてより深くご理解頂

けますよう、地区の方に卓話をお願いすることも考えていま

す。 また今年度はＩＭの主管を担っていることからも、財団補

助金の申請をして何か奉仕プロジェクトを行うことは考えてお

りませんが、来年度は５０周年にあたり記念事業もあると思い

ますので、補助金申請のための下調べ等はしっかりしておき

たいと考えています。

次に米山奨学委員会ですが、米山奨学会は国内では 大規

模の奨学事業団体であり、ロータリアンの重要な国際奉仕事

業の一つです。会員の皆様からの寄付金が財源の多くを占

めていることから、皆様には事業にご理解頂き、前期後期の

会費と一緒にご寄付をお願いさせて頂く予定をしております。

具体的な金額としましては、こちらも前年度と同じく半期

12,000円でお願いします。

また、米山功労者表彰の対象となる個人寄付も受け付けてお

りますので、事業にご理解頂ける方は是非お願い致します。

今年度も当クラブは、世話クラブとしてマレーシアからオード

リ・ウェイ・イ－さんを迎え、カウンセラーには津山会員にお願

いしています。オードリさんには、米山月間に卓話をお願いす

る予定でいます。 米山奨学会への寄付をするだけではなく、

当クラブに来てくれている留学生の方が、日本での生活で感

じる不安を少しでも解消することができ、その留学生活が有

意義なものになるようフォローしていきたいと考えています。

後に、今年度私は財団理事という大きな役職を頂きました

が、まだまだ勉強不足で、皆様の目につくところは沢山あろう

かと思います。皆様から多くの叱咤激励を頂きながら、精進し

たいと思いますので、１年間よろしくお願い致します。

＜クラブ奉仕事業計画発表＞

クラブ奉仕担当 植野洋志理事

こんばんは。クラブ奉仕担当理事を拝命いた

しました植野です。

クラブ奉仕はロータリークラブの中核となる

活動です。

職業奉仕は榎木委員長、社会奉仕は道端

委員長、青少年奉仕は野阪委員長、青少年

交換は渡邉委員長、姉妹クラブは谷垣委員

長がそれぞれ担当されます。

事業計画は、クラブ概況計画書をご覧くださ

い。

ご存知のように私は県外に住み，県外に職

場を持っており地域に根差した奉仕活動を

担当する理事としては不適切だと思っており

ます。ほとんど日々の活動が地元ではできま

せん。その意味では，理事を指名していただ

いた折には大変躊躇いたしました。

本年度のクラブの奉仕活動を遂行するため

には、奉仕委員会の各委員だけでなく、皆様

方のご協力が不可欠です。ぜひこの状況を

鑑み、追山会長のもと、活発なクラブ奉仕

活動にご協力いただき進めていきたいと存じ

ます。



（担当：松山、オフォス　）

奈良新聞社表敬訪問

第４回 （通算2329回）例会予告

例会日 平成３０年７月２６日（木）

ガバナー公式訪問（平城京RCと合同）

７月１２日 追山会長・猪上幹事・金田広報理事・下村広報委員長


